
Câmara Municipal da Estância Turística de Barra Bonita - SP   
REQUERIMENTO

Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Doutro Plenário, seja
oficiado ao EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, SR. JOSÉ LUIS
RICI, para que interceda junto ao departamento competente, para que
informe o seguinte em relação a concessão de bolsa de estudos:

1) Trazer relação indicando nomes de todos os beneficiários de bolsa
de estudos, no período de 1994 a 2008, que ocupam/ocuparam
cargos públicos no Executivo, sendo eles regidos pela CLT ou
Estatutários.

2) Informar ainda a data em que foi cancelado eventuais bolsas de
estudos.

JUSTIFICATIVA

Este Vereador tem sido interpelado por alguns munícipes, os
quais indagaram sobre eventual concessão de bolsa de estudos de

forma irregular.

Por todas essas razões, sendo obrigação do Vereador a

Fiscalização do Erário Público, apresento o requerimento para que
sejam enviadas as informações para que seja possível um pleno
acompanhamento e análise das bolsas concedidas. 
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REQUERIMENTO

Apresento à Mesa Diretora, ouvindo o Douto Plenário,
REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal sobre a área verde
localizada no Jardim Brasil, entre a Rua Manoel Trigo, Rua João Martini e Rua
Enrico Poleti:

1. Por qual motivo não foram colocadas grades em toda a extensão do refiro
local? Jusstificar.

2. Existe algum estudo para melhoria da segurança no local? Trazer dados
a respeito.

3. À prefeitura tem algum projeto para o local, tal como a construção de uma
praça ou sistema de lazer?

JUSTIFICATIVA

Este Vereador foi procurado por moradores próximos ao local, que
demonstram preocupação pela falta de segurança, inclusive ocorreu um incidente,
onde um senhor veio a cair em um trecho que não havia grade de proteção.

No local foi realizada uma reforma há alguns anos e não foi totalmente
cercada com grade de segurança, muito possivelmente para que os munícipes
pudessem circular pelo gramada, mas da forma como se encontra hoje o local está
perigoso, necessitando urgentemente de algum tipo de grade de proteção, ou outro
equipamento para deixar o local mais seguro.

Diante disso, faço o presente Requerimento com o objetivo de trazer
transparências aos munícipes, bem como para esta Edilidade inclusive para auxiliar
para que sejam sanados eventuais problemas.

Sala das Sessões, 28 de outubro de 2021.  
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REQUERIMENTO

Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO, ao

Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que esta a esta Casa o seguinte:

1. Existe algum projeto, estudo ou cronograma para instalação e melhoria da

iluminação pública da Rua Arlindo Décio Graneto em toda sua extensão?

Enviar dados a respeito.
ms
m

2. Por qual motivo em alguns trecho da referida rua não há qualquer tipo de 3

iluminação pública? Justificar. o

3. A Prefeitura tem orçamento próprio para realização de tal serviço? Existe a o

possibilidade de utilização da CIP para realizar essa instalação e melhoria? e
Justificar e enviar dados a respeito. ES
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JUSTIFICATIVA o

Esta Casa há tempos vem realizando proposituras no mesmo sentido, haja S
vista a cobrança por parte de moradores, comerciantes e transeuntes que utilizam a o
via à noite. iá

a
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A Rua Arlindo Décio Graneto tem tráfego intenso de veículos e pedestres, o
primeiro por ser via de ligação entre diversos bairros e, segundo, por existirem muitas
empresas ali instaladas, e a falta de iluminação prejudica a segurança do local. =
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Realmente, em ao passar pelo local percebe-se que é muito escuro, o que E
facilita a atuação de criminosos, bem como prejudica a segurança viária, em especial rs

de pedestres.

Diante do exposto, este Requerimento tem o objetivo de trazer uma resposta
para a população que clama por esta melhoria, bem como para que esta Casa possa
atuar de forma que o problema seja sanado com urgência.

Sala das Sessões, em 28 de outubro de 2021. 
Vereadora 
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